

De quel bois vous chauffez-vous ? 4 mai 2023, 20h00, à la salle des Balances Forum de proximité sur le thème du chauffage, de l'énergie, de la durabilité



Vous avez fait une bonne ou moins bonne expérience en changeant de système de chauffage et votre expérience pourrait servir à d'autres ? Vous souhaitez installer des panneaux solaires et faire un achat groupé ? Vous avez des questions, des doutes à ce sujet ? M. Vladimir Mange sera notre invité pour nous informer et débattre sur le sujet. Il est Docteur ès Sciences de l'Université de Lausanne et expert en énergie auprès de l'agence Cleantech suisse qui a été mandatée par la confédération pour l'application de la législation sur le climat et l'énergie ; il est également expert CECB et conseiller à « chauffezrenouvelable.ch », deux outils utiles dans le cadre du bâtiment. Un représentant de la nouvelle coopérative Lavaux-Oron pour le regroupement d'achat de

panneaux solaires sera également présent. Venez nous retrouver pour ce forum riche en informations et échanges, suivi d'un moment convivial.

Restrictions de circulation et fermeture des arrêts de bus Riau-Graubon jusqu'au 9 mai 2023



Les travaux se décalent sur la zone **des arrêts de bus Riau-Graubon** impactant le trafic de la route de Berne : plus que deux voies de circulation et **vitesse réduite à 60 km/h**. **En venant de Lausanne, il n'est plus possible de tourner à gauche pour remonter la route du Riau**. Il faut aller jusqu'au village pour remonter la route de la Croix-Neuve.

Pour des raisons de sécurité, **les arrêts Riau-Graubon ne sont plus desservis par CarPostal jusqu'au 9 mai**, soit environ six semaines. Les usagers sont priés d'utiliser l'arrêt des Balances. Merci de votre compréhension pour ces inévitables nuisances. Les travaux de sécurisation aux arrêts Riau-Graubon et Balances devraient être terminés début juin 2023.

« Bien dans ses baskets » à l'arrêt des Balances

CarPostal a habillé l'arrêt de bus des Balances direction Moudon d'une boîte de chaussures géante ou plutôt de baskets. Il s'agit d'une campagne de pub qui vise la clientèle jeune, mais pas seulement. Cela a au moins l'avantage de rendre plus visible cet arrêt de bus. La campagne devrait durer jusqu'en mai, jusqu'au début des travaux de sécurisation qui concerneront alors la zone des arrêts Balances.



Règles de stationnement identiques au village et à La Mellette

Dès cet été, le parking de La Mellette sera soumis aux mêmes règles de stationnement qu'au centre du village ; pendant la semaine et en journée, la durée de stationnement sera ainsi limitée à 4 heures. Pour ceux et celles qui souhaitent stationner régulièrement et/ou plus longtemps, il est possible d'obtenir un macaron auprès du greffe municipal.



Pétition pour le 30 km/h à la Mellette

Concernant la pétition émanant d'administrés du quartier de la Mellette, la Municipalité a accusé réception de 38 réponses positives et 9 négatives, assorties de quelques remarques, sur 84 résidents.

La Municipalité tient compte de ces remarques et les intègre dans l'étude en cours avec notre partenaire Urbaplan qui examine le village dans son ensemble.



Conseil général du 16 mars 2023

Dans ses communications la Municipalité a remercié, M. Natanael Dos Santos qui a fait parvenir un dossier très complet de « Sport pour tous » en vue de transformer l'ancienne laiterie en local de fitness. Toutefois, au vu du coût des infrastructures nécessaires et la portée réduite du projet, la Municipalité a renoncé à une réaffectation et pour l'heure met à disposition le local pour les employés de voirie qui en ont fort besoin. Ce projet participatif a permis de mettre en exergue le souhait des Rossignols d'avoir un lieu de rencontre, mais met également en évidence les contraintes en disponibilités que demandent l'organisation et le fonctionnement d'un tel lieu.

Trois préavis ont été adoptés :

- une demande de crédit d'investissement de CHF 56'000 TTC pour l'assainissement du réseau d'égouts pour l'ouest du village – le travail de remise en état des canalisations se poursuit ainsi comme prévu,
- deux demandes de crédit extrabudgétaires, l'une de CHF 9'500.- pour l'installation du système GastroVert Private et l'autre de CHF 9'200.- pour la réfection de la conduite de la source communale – déjà approuvés mais non réalisés en 2022, les deux préavis ont dû être ré-adoptés lors de cette séance.

Infos pratiques et agenda

Nouvel horaire d'ouverture

de la déchetterie **dès le 12 avril :**

le mercredi de 15h30 à 18h30

et le samedi de 9h00 à 11h30

Le théâtre de l'Ouvre-boîte présente
Le père Noël est une ordure

Une comédie de la troupe du Splendid

mise en scène: Jacques Zwaehlen
décors: Mario Scuderi

AVRIL
21-22-28-29

MAI
5-6-7-11-12-13

Salle des Balances
Montpreveyres

Réservation obligatoire
<https://ouvreboite.adilgo.com>
ou tél. 077 402 75 03

TL ligne 62: arrêt Balances

petite restauration
buvette

spectacles à 20h30
dimanche à 15h30
portes 1/2h. avant

entrée: 25.-
jeunes jusqu'à 20 ans:
1.-/année d'âge

20-23 avril – Oron

La 15^e édition du Comptoir d'Oron réunit plus de 150 exposants actifs dans la région

4 mai – Salle des Balances – 20h00

Une énergie renouvelable pour votre logement ?
Le forum sera suivi d'un apéro (lire p. 1)

6-7 mai – Lausanne-Malley

Panathlon Family Games
40 sports à découvrir, Vaudoise Arena
Infos et inscriptions : family-games.ch

3 juin – au centre du village

Rallye de l'USL : parcourir le village à la rencontre des sociétés locales, réservez la date

14-18 juin – Chalet-à-Gobet

« Paysages partagés » – théâtre en plein air, récits sous les arbres, musique – infos : vidy.ch

15 juin – Salle des Balances – 20h15

Conseil général, participez à la vie du village

21-25 juin – Les Cullayes

Compétitions de tir et festivités au programme de l'Abbaye, réservez la date

1^{er} août – Fête nationale au hangar des Balances

Moment de tradition et de convivialité

26 août – Place de jeux – dès 17h00

Festival La Bouêlée, réservez la date